

El candidato socialista a las elecciones municipales, Ramón Ropero, presentó en la tarde de ayer en rueda de prensa su programa electoral, cuyo fin principal es “la generación de empleo en nuestra localidad”. Es un programa nacido de la participación, dirigido a todos los ámbitos de la población, que busca el progreso de nuestra localidad con el mantenimiento de los servicios y el bienestar social, que propone la plena transparencia del Ayuntamiento, y que mantiene como compromisos las grandes inversiones que necesitan el apoyo regional.



“Yo siempre he intentado servir los intereses de Villafranca, dentro y fuera, he llevado su nombre por todo el mundo y siempre, con orgullo, he dado la cara por nuestra ciudad”...y destacaba que gracias a sus cargos a nivel nacional e internacional “he conseguido traer importantes inversiones, como por ejemplo ahora la sustitución del alumbrado por iluminación LED, que nos supondrá un ahorro de 150.000 euros”.

En referencia al PP señalaba que “no van a lograr ganar las elecciones por mucha gente de fuera que traigan”.

Incidía en que es necesario que Guillermo Fernández Vara gane las elecciones, porque está comprometido con eliminar la tasa Monago “que es muy injusta”, y “también eliminará el copago”, así como en Villafranca “será una realidad el Instituto, el Centro Regional del Caballo, la Guardería Infantil, el Centro Regional de Folklore...”por cierto que ahora dice el PP que ellos también lo harán, cuando han tenido cuatro años y no han movido ni un dedo”, también “se construirán viviendas sociales, que son muy necesarias en Villafranca, y el PP en esta legislatura no ha construido ni una”. Y es que,, según Ropero, con Monago “hemos perdido cuatro años de grandes inversiones en Villafranca”, y pese a todo “hemos hecho importantes obras en todas las barriadas y además, hemos sido la única ciudad extremeña en generar empleo neto”.

Respecto a las cosas que Ropero señala que hemos perdido con el PP, hacía referencia a la TV Local “es paradójico que a nosotros nos la hayan cerrado, cuando hay ciudades del PP que siguen emitiendo”, y volvía a recordar la censura que Canal Extremadura ejerce sobre los alcaldes socialistas, o “el panfleto que es el Periódico Extremadura local, que además se paga con dinero público”.

Calificaba su programa electoral como “abierto y participativo, con compromisos importantes para hombres y mujeres, para los colectivos, para el empleo, la cultura y el deporte”, y daba a conocer que construirán una nave grande para la celebración de Expobarros, potenciarán aún más el Polígono Industrial y si gana el partido socialista a nivel regional “Trovideo comenzará a funcionar, porque después de una inversión de ocho millones de euros y después de tener en Villafranca el mejor plató de televisión de España, ahora no le dan trabajo”.

RAMÓN ROPERO “EN 2015 SEREMOS LA LOCALIDAD QUE MÁS DINERO DESTINE AL EMPLEO”

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>

Miércoles, 20 de Mayo de 2015 19:15



Es un programa “para jóvenes y mayores, al servicio de los agricultores, con un apoyo importante al regadío con la exigencia de la financiación 80-20 y que potencia el turismo”.

Daba a conocer algunas medidas concretas más, como que la Carretera de Ribera y la de Palomas pasen a depender del Ayuntamiento, la construcción de una rotonda entre la N630 y la Crta de la Fuente, o la mejora de las infraestructuras en todas las barriadas.

En cuanto a los Presupuestos, explicaba que serán plenamente transparentes “como hemos hecho siempre, porque las cuentas se pueden ver siempre a través de nuestra página web, es el único Ayuntamiento que lo hace”. Señalaba que serán unos presupuestos muy participativos y que algunos de sus apartados se elaborarán junto a las barriadas.

Volvía a incidir en que no renuncia a ningún servicio “buscando siempre la mayor calidad de vida para nuestros ciudadanos”.

En cuanto a los Planes de Empleo que pondrán en marcha, serán tres: para jóvenes entre los 18 y los 25 años, para mayores de 45 y un nuevo plan para personas entre los 25 y los 45 años “y seremos en 2015 la ciudad de toda Extremadura que más dinero destinará al empleo...yo defendiendo el empleo privado, pero cuando hay una hemorragia, hay que cortarla, además, así se mueve el consumo y la economía”.

Ramón Ropero quería dejar claro que en Villafranca “sí hay libertad, es éste el pueblo más libre de España...aquí la gente no tiene miedo”, y respecto a las críticas del PP sobre que nuestra localidad no ha evolucionado, señalaba que “cuando quieran, comparamos Villafranca con cualquier población de 50.000 habitantes”. “Llevamos 32 años gobernando Villafranca, al servicio de los vecinos, queriendo a Villafranca, llevamos la mejor lista, con hombres y mujeres que han demostrado que saben gobernar, que vienen a servir y que están bien formados”, por eso invitaba a todos a ir a votar y a llenar las urnas de puños y rosas.